

Kreismeisterschaft 2025 in Schönberg am 09. März 25

Ausgetragen wurde die diesjährige Kreismeisterschaft zum ersten Mal auf dem neuen, mit Meyton Anlagen (4 KK und 14LG) modernisierten Schießstand in Schönberg durchgeführt.

Der KSchV Plön konnte 2 Jungschützen in der Klasse Kleinkaliber 50 m Freihand begrüßen. Lea Griesmeyer (SchV Schwartbuck) und Jahvis Hartmann (TSV Selent) haben sich bis zum letzten Schuss ein spannendes Duell geliefert. Die glückliche Siegerin war am Ende Lea Griesmeyer mit 226 Ringen zu 205 Ringen von Jahvis.

Durch einige krankheitsbedingte Absagen konnten die Zeitpläne verkürzt werden.

Es wurde keine Waffenkontrolle durchgeführt, da es krankheitsbedingte Personalausfälle gab.

Kreismeister in der Einzelwertung in den Klassen Kleinkaliber Auflage wurden:

Altersherren: Sven Griesmeyer 297,9 Ringe (SchV Schwartbuck)

Altersdamen: Denise Münster 289,5 Ringe (SG Hohenfelde)

Senioren I: Ingo Ganze 298,4 Ringe (TSV Schönberg)

Seniorinnen I: Sandra Rohgalf 292,4 Ringe (TSV Hessenstein)

Senioren II: Dirk Laukmichel 305,7 Ringe (SC Kalübbe)

Seniorinnen II: Andrea Gerlach 291,9 Ringe (Preetzer TSV)

Kreismeister in der Mannschaftswertung in den Klassen Kleinkaliber Auflage wurden:

Senioren I: SC Kalübbe 2 879,9 Ringe

Bei den Luftgewehr Auflage Seniorinnen II konnte die Spannung nicht größer sein. Hierbei trennten Platz 1 und Platz 2 sowie Platz 2 zu Platz 3 nur 0,1 Ringe. Am Ende konnte Andrea Gerlach den Sieg für sich verbuchen-

Kreismeister in der Einzelwertung in den Klassen Luftgewehr Auflage wurden:

Altersherren: Christian Termünde 310,0 Ringe (TSV Hessenstein)

Altersdamen: Nicole Termünde 313,3 Ringe (TSV Hessenstein)

Senioren I: Arne Jürigs 316,9 Ringe (TSV Hessenstein)

Seniorinnen I: Karin Kruse 312,4 Ringe (SC Kalübbe)

Senioren II: Dirk Laukmichel 312,7 Ringe (SC Kalübbe)

Seniorinnen II: Andrea Gerlach 305,4 Ringe (Preetzer TSV)

Kreismeister in der Mannschaftswertung in den Klassen Luftgewehr Auflage wurden:

Altersherren: TSV Hessenstein 3 mit 932,2 Ringe

Senioren I: SC Kalübbe 3 mit 933,5 Ringe

Wir hoffen, dass es in diesem Jahr mehr Schützen schaffen, das Limit zur Landesmeisterschaft zu erreichen.

Bericht und Bild Sportleitung